

L'ANATOLE

N°6

Mardi 25 avril 2000

Prix : 15 F

AU SOMMAIRE

- Ce qui se passe à l'école
 - Visite chez le traiteur
 - Athlétisme au CE1
 - Voyage en Allemagne
 - Liaison Maternelle CP
 - Visite de nos amis anglais
- La semaine de la presse
- La solidarité
- Le stick : un instrument original
- Les infos du CE2
- Les châteaux de Bourgogne
- Les articles des CP / CE1
- A vos ciseaux
- Le coin des poètes
- Notre recette bizarre
- La SNCF en questions
- Nos jeux



Le carnaval à l'école



On brûle le bonhomme Carnaval

Au début du mois de mars tous les élèves des écoles primaires et maternelles ont mis leur déguisement pour fêter Carnaval.

A cette occasion les élèves du CP et du CE1 sont allés manger des crêpes à l'école maternelle, puis tout le monde est parti voir brûler le bonhomme Carnaval.



Tous les enfants sont déguisés